

La violencia de género, el tráfico de mujeres y la esclavitud sexual están muy presentes en nuestra sociedad. Un acto celebrado en Madrid trató de sensibilizar y denunciar estas lacras sociales, y llevar esperanza a quienes las sufren.



(Izq. a der.) Asun Quintana, Beatriz Elorriaga, Mabel Lozano y Daniel Oval

(CEM, 25/11/2014) Desde que en 1999, la ONU designara el día **25 de noviembre como Día Mundial contra la Violencia hacia la Mujer**, son muchos los que se unen en estos días para reivindicar la dignidad de la mujer, ante unos

abusos que continúan siendo una triste realidad en nuestro mundo.

Como viene siendo habitual en los últimos años, las **Consejerías de la Mujer y de Juventud del Consejo Evangélico de Madrid (CEM)**

, no quisieron pasar la oportunidad de alzar su voz ante este problema, y el pasado sábado organizaron un acto en Madrid, con el patrocinio de la

Comunidad de Madrid

, y el apoyo de

Diaconía España

y su campaña

#rompelacadena

, al que acudieron numerosas organizaciones que trabajan a favor de los derechos de la mujer.

TENER A JESÚS COMO REFERENTE

El acto estuvo presentado por la Consejera de la mujer del CEM, **Asun Quintana**, quien señaló la importancia de recordar que “Dios no margina, aunque muchas religiones sí” y de tener a **Jesús**

S

como referente, ya que “

en contra de las tradiciones de la época, fue amigo, sanador y maestro de las mujeres, devolviéndolas su dignidad perdida

”. Además, reivindicó la responsabilidad que como cristianos e iglesia local tenemos de luchar contra un tipo de violencia que “solo existe por el hecho de ser mujer”, y llevar un mensaje de esperanza a las víctimas.

Quintana recordó que **en la historia protestante tenemos muchos referentes que abrieron el camino:**

“ Martin Luther King, contra el racismo, William Wilberforce, abolicionista, o la declaración de Senecca Falls, el primer manifiesto en pro de los derechos de la mujer, que se firmó en una capilla protestante de Nueva York”.





Fuente: CEM | FOTO: M. Gala